

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 14. November 2022

Gedenken am Volkstrauertag

Am diesjährigen Volkstrauertag, Sonntag 13. November, erinnerten Vertreterinnen und Vertreter des Magistrats gemeinsam mit den VdK-Ortsverbänden auf den städtischen Friedhöfen an die Opfer von Krieg und Gewalt auf dem Friedhof an der Bieberer Straße. Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßte die Anwesenden und erinnerte an die Toten der Weltkriege und wies auf die sich zu wiederholen drohenden Zeiten von Gewalt, Mord und Repression aufgrund der aktuellen, globalen Entwicklungen hin.



Auf dem Dietesheimer Friedhof sprach Stadtrat Karl-Heinz-Stier, in Lämmerspiel (Friedhof Steinheimer Straße) gedachte der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey den Verstorbenen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de